

ESCANDINAVIA ÁRTICA

09 DIAS / 08 NOCHES

Día 01 / CIUDAD DE ORIGEN – TROMSO

Llegada al aeropuerto de Tromso (TOS) el hogar de las auroras boreales. Traslado regular en servicio Flybussen al hotel. Después de acomodarse en su hotel, tiempo libre para visitar esta encantadora ciudad del norte y *realizar en la noche una excursión al teleférico Fjellheisen*. Alojamiento.

Día 02 / TROMSO

Desayuno en el hotel. Después, reunión con su guía de habla hispana en el lobby. Disfrutará de un recorrido panorámico de 2 horas por la ciudad, que lo invita a conocer de cerca esta histórica ciudad de Samis. Tromso tiene una historia rica, colorida y extensa, pero la historia polar agrega una dimensión fascinante. Haremos un paseo histórico por la ciudad, enriqueciendo su capital cultural y quedando fascinados por todas las grandes personalidades que han llamado a Tromsø su hogar. Visitaremos la Catedral del Ártico, la Catedral de Tromsø y pasearemos por calles coloridas con venerables casas de madera y cafés apartados y acogedores. *En la noche sugerimos, de forma opcional, vivir la experiencia con Renos en un campamento de auroras boreales*. Alojamiento.

Día 03 / TROMSO – NARVIK

Desayuno en el hotel. Esta mañana en nuestro bus privado nos dirigiremos hacia Narvik, acogedora ciudad localizada en medio de espectaculares fiordos y montañas. En el trayecto, haremos una parada en el Parque Polar, hogar de la fauna más representativa de Noruega que puede ser observada en su entorno natural. Almuerzo incluido. Continuación a Narvik. Check-in y tiempo libre tal vez para visitar el museo de guerra de Narvik, hasta comenzar nuestro paseo nocturno en tren. A las 18:20 nos prepararemos para salir a la estación de trenes y abordar el legendario tren de las Auroras Boreales, el cual nos llevará por la histórica vía férrea Ofoten. Esta increíble travesía nos llevará a perdernos en la inmensidad de la noche ártica siguiendo la huella de los cielos oscuros para tener todas las posibilidades de presenciar la aurora boreal. Tras una breve parada en la estación Bjørnfjell fronteriza con Suecia, seguiremos hacia la estación de Katterat donde descenderemos para una total inmersión en la noche ártica donde nos reuniremos en torno a una acogedora fogata a cielo abierto para disfrutar de deliciosas bebidas calientes y pastelillos recién horneados en espera de disfrutar el sublime espectáculo natural de las auroras boreales. A las 22hrs abordará nuevamente el tren de regreso a Narvik. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 04 / NARVIK – KIRUNA

Desayuno en el hotel. Traslado a la estación de trenes para partir a las 10:25hrs de Narvik a Kiruna a bordo de un auténtico tren que nos llevará de Noruega a Suecia. Este tren es el más utilizado por Noruegos y Suecos para llegar a la ciudad de Kiruna. Una vez llegados a la estación de Kiruna nos dirigiremos a nuestro hotel. Tarde libre. Cena incluida en su hotel a las 18hrs. Noche libre para participar en la *opcional de la Aurora SPA, altamente recomendado para tener una experiencia única de Saunas y zambullirse directamente al agua fría*. Alojamiento.

Día 05 /KIRUNA

Desayuno en el hotel. El día de hoy realizaremos una excursión a Jukkasjärvi (20 km, 30 minutos). Continuamos hacia el primer y más grande hotel de hielo del mundo construido con nieve y hielo. El “Icehotel” se realiza cada año y durante las últimas tres décadas. Podrás admirar la grandiosidad de esta inesperada estructura, donde grandes artistas esculpen el hielo con una temática diferente. Almuerzo incluido. Regreso al hotel. Tarde y noche libre para explorar los alrededores o disfrutar las facilidades del hotel. *Por la noche recomendamos la opcional en Abisko con cena incluida en la búsqueda de la Aurora Boreal. O bien, opcional en paseo en moto de nieve en la búsqueda de la Aurora Boreal. Luego de esta opcional regresamos al hotel.* Alojamiento.

Día 06 / KRIUNA – ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos en nuestro autobús privado desde Kiruna, en Suecia, hasta Rovaniemi, en Finlandia. Haremos una breve parada en Pello para almuerzo (no incluido). Será un recorrido fascinante a través de los impresionantes paisajes del Ártico Nórdico. En el camino encontraremos montañas escarpadas y vastos bosques. Siguiendo el valle del río Torne, que marca la frontera entre Suecia y Finlandia cruzamos la frontera a la región de Laponia finlandesa que se despliega con su belleza serena que parece sacada de un cuento de hadas. Llegadas en horas de la tarde y nos hospedaremos en un inolvidable Iglú de CRISTAL y si tenemos suerte, se podrá observar la Aurora Boreal. Cena y alojamiento.

Día 07 / ROVANIEMI – ROMPE HIELO SAMPO – ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Esta mañana experimentaremos el rompe hielo Sampo. Embarcaremos a bordo de este flamante e imponente buque rompehielos. Durante el trayecto podremos pasear y visitar cualquiera de sus rincones o relajarnos en el salón con una bebida caliente. Realizaremos una travesía de 3 horas en el buque y la mejor parte de la actividad viene cuando el buque abre un hueco libre de hielo en la popa. Es un momento que no podemos perdernos de ninguna manera, teniendo la posibilidad de tomar un baño en el Mar de Bosnia. Almuerzo incluido. Luego de esta inolvidable experiencia, nos dirigiremos nuevamente hacia Rovaniemi. *Noche libre para pasear por esta encantadora ciudad o tomar alguna excursión opcional.* Alojamiento.

Día 08 / ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Esta mañana visitaremos la mágica Villa de Santa Claus. Aquí, tendrás la oportunidad de conocer a Santa Claus en persona, enviar postales desde su oficina de correos oficial y explorar un mundo donde la Navidad nunca termina. Disfruta de las tiendas de regalos y las boutiques de artesanías, perfectas para comprar souvenirs únicos. La foto con Santa Claus es imperdible. Después de llenarte del espíritu festivo, tiempo libre para realizar alguna actividad opcional. Alojamiento y noche libre

Día 09 / ROVANIEMI – CIUDAD DE ORIGEN

A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Rovaniemi para tomar su vuelo de regreso a casa.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

INICIOS PREVISTOS: enero 11 | febrero 11 y 20* | marzo 04 y 18

*Para la salida del 20 de febrero, NO se incluye el Iglú de Cristal; consultar reducción del precio.

PRECIO (EUR) POR PERSONA DESDE:

DOBLE	€ 4,295
TRIPLE	€ 3,975
SINGLE	€ 6,685

EL PRECIO INCLUYE:

- Alojamiento en hoteles previstos o similares con desayunos diarios con impuestos incluidos
- 2 almuerzos, 2 cenas & 1 fogata con snack y bebidas calientes
- Autobús privado como se indica en el programa
- Guía acompañante en Castellano durante todo el recorrido
- Visita panorámica de 2 horas por la ciudad de Tromso
- Visita a Parque Polar
- Tren de las auroras boreales (sujeto a operación según condiciones climáticas y técnicas)
- Tren desde Narvik a Kiruna (sujeto a operación según condiciones climáticas y técnicas)
- Rompe Hielo Sampo
- Jukkasjärvi – Hotel de hielo
- Visita a la Villa de Santa Claus
- Guías locales expertos en las actividades
- Ropa invernal en las actividades

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Propina para guía, chofer, etc. (voluntarias)
- Gastos de índole personal
- Excursiones y/o visitas opcionales
- Vuelos de llegada y salida
- Seguro de viaje (bajo petición)
- Visado o permisos necesarios para la entrada al país según la nacionalidad
- Lo no especificado en el apartado del precio incluye

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	HOTEL
TROMSO	<u>Scandic Grand Tromso</u>
NARVIK	<u>Quality Grand Royal</u>
KIRUNA	<u>Camp Ripan Hotel</u>
ROVANIEMI	<u>Santa's Igлus</u>

**PRECIOS Y DISPONIBILIDAD SUJETOS A CAMBIO HASTA EL MOMENTO
DE LA CONFIRMACION DE LOS SERVICIOS**